

Nación



QUEMAN VEHÍCULOS EN TABASCO

Al menos una persona habría muerto calcinada tras quema de un camión de pasajeros y de una grúa en vía de Cárdenas, Tabasco, según reportes.

Nación



Matan a 2 paramédicos en Celaya y queman ambulancias

Dos paramédicos voluntarios son asesinados y calcinados durante un ataque a tres ambulancias particulares en Celaya, Guanajuato.



Garantizan abasto de agua a comercios

MARÍA FLORES / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En medio de crecientes preocupaciones por el suministro de agua en diversas regiones del país, el sector comercial de Piedras Negras se mantiene estable en cuanto al

abastecimiento de agua potable para sus actividades diarias. Los comercios locales no han registrado anomalías ni problemas significativos con el suministro de agua, tanto en sus operaciones internas como en el servicio ofrecido a los clientes.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 6



EN EL SECCIONAL 522

Refuerza Pily vínculos con la comunidad

EN PIEDRAS NEGRAS

Cero positivos de COVID e Influenza

Autoridades sanitarias descartan casos en la región, pero aumentan enfermedades respiratorias y diarreas por cambios climáticos

MARÍA FLORES / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Las autoridades sanitarias locales informaron que no se han registrado casos positivos de COVID-19 ni de

influenza en la región, los casos sospechosos que se han identificado han evolucionado de forma satisfactoria, y tras el seguimiento correspondiente, se ha descartado la presencia de enfermedades contagiosas relacionadas con estos virus.

Sin embargo, se advierte que el número de casos de enfermedades respiratorias y diarreas ha aumentado, especialmente durante esta temporada marcada por los cambios climáticos



y las altas temperaturas, dichos factores influyen en la salud de la comunidad y requieren de medidas preventivas para evitar complicaciones.

Las autoridades sanitarias exhortan a la población a mantenerse informada y a continuar con las acciones de pre-

vención que ya son conocidas, como el uso de cubrebocas en lugares concurridos, la higiene constante de manos y evitar el contacto con personas que presenten síntomas de enfermedades respiratorias.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 2

CONMEMORAN DÍA INTERNACIONAL DE LA MADRE TIERRA

En seguimiento a las instrucciones del gobernador Manolo Jiménez, se firman convenios de colaboración con organismos de la sociedad civil e instituciones educativas

Investiga Fiscalía a los presuntos responsables

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El secretario de Educación en Coahuila, Emanuel Garza Fishburn, señaló que durante el ciclo escolar 2023-2024 se han recibido informes relacionados con al menos 12 casos probables de abuso sexual contra alumnos en planteles de educación básica en las regiones Sureste, Centro y Norte del estado.

Garza Fishburn subrayó la gravedad de estas situaciones y enfatizó que se ha iniciado un protocolo de seguimiento y atención para salvaguardar el bienestar e



Garza Fishburn subrayó la gravedad de estas situaciones y enfatizó que se ha iniciado un protocolo de seguimiento y atención.

integridad de los estudiantes afectados y afirmó que actualmente, todos los casos están siendo investigados.

De acuerdo con el protocolo de actuación establecido por las autoridades educativas, los sospechosos de delitos sexuales contra estudiantes son separados temporalmente de sus funciones mientras se llevan a cabo las investigaciones pertinentes.

“Se inicia el protocolo, suspendiendo el contacto de nuestro personal ante los alumnos, pasan a una función administrativa mientras se resuelve el caso y luego ya se inicia el procedimiento internamente para averiguar cuáles son las evidencias que hay al respecto y, en su caso, también se procede ante la autoridad judicial”, explicó



El secretario de Educación en Coahuila, Emanuel Garza Fishburn.

Garza Fishburn.

El secretario de Educación destacó la estrecha colaboración con la Procuraduría para Niños, Niñas y la Familia (PRONNIF), la Fiscalía y otras autoridades relevantes. Se ha realizado una revisión exhaustiva de los procedimientos y protocolos para fortalecer la estrategia de prevención y respuesta ante estos lamentables sucesos.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Alerta sanitaria por derrame de drenaje

Toman acciones para prevenir enfermedades entre vecinos

MARÍA FLORES / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La Jurisdicción Sanitaria Número 1 en Piedras Negras ha entrado en la segunda fase de acciones de fomento a la salud tras el derrame de aguas residuales en el Bulevar Fausto Z. Martínez, la cual implica una serie de medidas para prevenir posibles enfermedades relacionadas con aguas contaminadas, incluyendo infecciones de la piel, conjuntivitis e infecciones gastrointestinales.



El doctor Julio Garibaldi Zapatero, representante de la jurisdicción sanitaria, indicó que, para reducir el riesgo sanitario, se ha implementado la cloración del agua en diferentes puntos del área afectada para disminuir la población bacteriana que habita en este tipo de residuos.

LOCAL / PÁG. 2



SE DESPISTA AVIÓN EN EL ADN

UNA AVIÓN QUE SALIÓ DE LA PISTA DEL AEROPUERTO DEL NORTE FUE REPORTADO POR PROTECCIÓN CIVIL DEL ESTADO.

Nación



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Martes 23 de Abril de 2024

DE CD. ACUÑA

Año XXXVII No. 13,421
Cd. Acuña, Coahuila